



Second séjour des 6ème à Brétignolles

publié le 27/09/2018

Bonsoir à tous,

Les nouvelles sont très bonnes puisque les élèves sont bien arrivés et bien installés dans leurs chambres.
La journée s'est bien passée et ils ont pu profiter d'un très beau soleil !

Le retour est prévu pour demain 17 h .

Bonne soirée à tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.